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●本日の司会        （伊藤 満雄 SAA） 
 
 

●開会点鐘         （小島 弘明会長） 
 
 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 
 
 

●本日のお客様 
 

中野 信一様（東京井の頭ロータリークラブ） 
 

三味線 成田様 
 
 

●会務報告         （小島 弘明会長） 
 

 12 月 16 日（土）駅伝競走大会のコース下見を兼ねた試

走が行われ、練習後、「松葉家」にて懇親会が行われまし

た。 

 12 月 19 日（火）鉄板焼き「しのや」にて、親睦委員会

の炉辺会議が行われ、クリスマス例会についての話し合

いが持たれました。 

 1 月 7 日（日）第 62 回昭島市新春駅伝競走大会が開催

されました。6 名の出場選手の皆さん、応援に来ていただ

いた会員、ご家族の皆様、本当にありがとうございました。 
 
 

●幹事報告         （石岡 孝光幹事） 

 

 東京渋谷ロータリークラブより、「中古文房具をカンボ

ジアへお持ちする件」についてお願いが届いております。

1 月 25 日（木）に行われます教育資材贈呈式に文房具（定

規、三角定規、分度器等）をお渡ししますので、皆様にご

協力を願いたい、とのことです。締切りは 1 月 19 日（金）

ですので、お持ちの方は幹事までお知らせ願います。 

 地区より、「ガバナーノミニー・デジグネート確定宣言」

が届いております。「国際ロータリー細則 14.020.10 に照

らし、東京銀座ロータリークラブの福原有一君が国際ロ

ータリー第 2750地区 2020-21年度ガバナーに就任するガ

バナーノミニーデジグネートとして確定したことを宣言

いたします」とのことです。 

 1 月のロータリーレートは 1 ドル 114 円です。 

 多摩中各グループより、例会変更のお知らせが届いて

おりますので、メイクをなさる方は事務局までお問い合

わせください。 
 

●ポール・ハリス・フェロー表彰 

●ベネファクター表彰 
 

 
 

 石岡 孝光会員（PHF） 

 渡邉 信義会員（ベネファクター） 

 曳地 義正会員（PHF+1） 
 
 

●半年を振り返って 
 

小島 弘明会長 

 半期を振り返るほどの余裕が

なく、残り半年をどうするか、幹

事と話している最中です。昭島中

央ロータリークラブのためにと

半年頑張ってきましたが、ちょう

どここで気が抜けてしまい、先日

の駅伝は連絡不足でミスが起き

てしまいました。これは残り半年、

気を付けなければならないということだと思います。 

 昨年は、指田委員長のもとで無事にくじら祭を終え、ま

た志賀委員長のお陰でネパールに車椅子を送ることも出

来ました。柔道大会、野球教室も怪我なく無事に終わりま

したことが 1 番よかったと思います。 

 残念なことは、渡部会員の件です。あんなに一生懸命や

ってくださっていたのに、身体の不調等で会に出られな

くなったことはとても残念です。年末にかけては津乗会

員と平畑会員が少しの間、療養という形になったことも

残念です。今年は明るく過ごしていければ良いと思いま

す。 

 幹事は 1 番大変だったと思います。私も幹事を経験し

ましたので分かりますが、何とか全体を把握して、皆がま

とまるように頑張っておりました。 

 あと半年、皆様も身体にはご留意していただき、まだお

願いしたいことたくさんございます。各委員長をはじめ、

各委員会の皆様、ご迷惑を掛けることもあるかと存じま

2018 年（平成 30 年）1月 10 日（水） 

第 1364回例会報告 

 



すが、何とか息切れしないよう頑張って、30 周年に繋げ

たいと思います。皆様のご協力をよろしくお願いいたし

ます。 
 

石岡 孝光幹事 

 半年前に抱負を述べさせてい

ただいた時には、まだ心の準備が

できていない状態でしたが、実際

始まってみると、あっという間に

半年が過ぎてしまいました。振り

返る余裕は全くなく、毎日メール

の確認や、やらなければならない

ことに負われ、戦っているような

状態でした。前年度幹事の佐々木さんに聞くと、必要なも

のだけセレクトすればいいと言われたのですが、根が正

直なもので全部に目を通して 1 つ 1 つ見るので、パソコ

ンを開いていると 1 日中、ロータリーにかかりっきりで

時間が足りず、自分の仕事も出来なくなるようなジレン

マを抱えてやっています。それでもクラブをまとめられ

ているのかは、疑問で、会長からはダメを出されることば

かりです。しかし、ロータリーに入って 8 年目になりま

すが、1 番忙しくて大変ですが、1 番充実しています。 

 残り半年間は、本当に皆さんのために頑張っていける

よう努力をしたいと思います。皆様のご協力をよろしく

お願いいたします。

●出席報告      （岡野 和弘出席委員長） 
 

 

会員数 46 名 

出席義務会員 43 名 

本日の出席 46 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

 

 

 

●次週例会予定   （浅見 勇プログラム委員） 
 

1 月 17 日（水） 
 

卓話「年男登場！！」 

右崎正人会員・指田裕士会員 

星野明宏会員 
 
 
 

 
 

●閉会点鐘         （小島 弘明会長）

 
 
 

   

   

   

 
  



 
 
 
 

●ニコニコ BOX（宇田川 泰弘親睦委員・岡野 景子親睦委員） 

 

・中野 信一様（東京井の頭 RC） 

新年おめでとうございます。小島会長と幹事を同期で務めさせていただきました。さらなる活躍を期待しております。 

◎◎星野会員 新年初例会を祝し 

◎小島会長 新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い申し上げます。 

◎石岡幹事 新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。 

◎伊藤会員 初例会を祝し 

◎今藤会員 駅伝大会では、応援、サポートをありがとうございました。 

◎小山会員 明けまして、おめでとうございます。 

◎佐藤会員 初例会を祝して 

◎下田安治会員 2018 年あけましてロータリーです。おめでとうございます。 

◎内藤会員 新年おめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。 

◎村野会員 おめでとうございます。新年初例会を祝して 

◎渡邉会員 明けましておめでとうございます。あと半年皆様と共に頑張りたいと思います。 

○浅見会員 皆様、本年もよろしくお願いいたします。 

○荒川会員 明けましておめでとうございます。新年初例会を祝し 

○岩本会員 初例会を祝して。駅伝大会は皆様ごくろうさまでした。成田さん本日はよろしくお願いします。 

○佐伯会員 新年初例会を祝して 

○佐々木会員 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いいたします。 

○椎名会員 新年明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願いします。 

○志賀会員 初例会を祝して 

○下田育立会員 初例会を祝して 

○鈴木会員 明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

○中野会員 新年おめでとうございます。 

○中村会員 新年あけまして、おめでとうございます。 

○西野会員 新年初例会、ワン・ダフル 

○曳地会員 新年明けましておめでとうございます。 

○本田会員 皆様、本年も宜しくお願いいたします。 

○山中会員 新年明けましておめでとうございます。小島会長、石岡幹事、あと半年頑張ってください。 

・宇田川会員 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。 

・岡野和弘会員 新年初例会を祝して。今年もよろしくお願いします。 

・岡野景子会員 初例会を祝して 

・須田会員 新年を祝して 

・星野明宏会員 おめでとうございます。今年もよろしくお願いします。 

・若杉会員 新年おめでとうございます。 

 

1 月結婚記念 

津乗会員・西野会員・久田会員 
 

1 月誕生記念 

犀川会員 


